

Les universités de Cuba et de Russie renforcent leurs liens académiques



Image d'Archives/RHC

Camagüey, 14 juin (RHC) Dans le cadre du renforcement des liens entre Cuba et la Russie, l'Université de Camagüey (UC) a rappelé ce vendredi les liens avec la récente visite de fonctionnaires de son homologue de Pyatigorsk.

Les fonctionnaires de cette institution, dirigés par le professeur Natalia Khomovich, sont arrivés pour célébrer la Journée de la Russie, le 12 juin.

La salle des symboles de la première institution de ce type fondée par la révolution cubaine en 1967 a accueilli la rencontre entre les universitaires et les Européens antillais, auxquels se sont joints des étudiants russes qui effectuent des stages dans les facultés de langues et de communication et de sciences économiques.

Selon le site officiel de l'université de Camagüey, la responsable elle-même s'est empressée de remercier les Cubains de les avoir accueillis.

"Merci à ce pays ami, à cette grande université, à ses professeurs et à ses étudiants, d'avoir ouvert ce long chemin vers le renforcement des relations internationales entre les deux institutions", a déclaré Mme Khomovich.

L'universitaire a ajouté que ces gestes contribuent à "faire en sorte que, dans une autre partie du monde, nous puissions célébrer les jours fériés et partager la culture, les sentiments, l'histoire et les traditions de ma nation".

La publication rapporte également que "le professeur a également remis à Santiago Lajes Choy, recteur de l'UC, une feuille de route pour renforcer l'interaction entre les deux centres, ainsi que des manuels de langue et de grammaire russes à l'usage des étudiants et des enseignants de l'institution".

Le directeur de l'UC a lui-même affirmé que "célébrer ensemble la Journée de la Russie revêt une signification particulière en raison de ce que cette nation a toujours signifié pour notre peuple et la Révolution".

Depuis plus de six décennies, les peuples cubain et russe entretiennent des liens étroits de coopération dans des domaines tels que la science, le sport et l'éducation.

Aujourd'hui, plusieurs professeurs de l'université de Camagüey ont fait leurs études dans l'ancienne Union soviétique, un héritage académique qui se perpétue encore aujourd'hui (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357395-les-universites-de-cuba-et-de-russie-renforcent-leurs-liens-academiques>



Radio Habana Cuba